

« Diversifier leurs horizons à travers le tennis »

L'association Fête le mur a installé son antenne valentinoise à Fontbarlettes depuis septembre 2022, en partenariat avec le club de tennis de Valence le Haut et le service prévention de la Ville. Premier objectif : promouvoir la balle jaune dans les quartiers populaires où le football est roi. « Le tennis, c'est un sport que beaucoup de ces jeunes ne connaissent pas », explique Patrice Gros, qui peut s'appuyer sur l'exemple réussi de l'association Planet Rugby, avec la balle ovale.

Au-delà de faire « découvrir un sport qu'on ne trouve pas dans les quartiers », Fête le mur veut aussi véhiculer des valeurs, ajoute Patrice Gros. « On veut leur apporter quelque chose de différent, essayer de diversifier leurs horizons, à travers le tennis. » Si un futur Yannick Noah ou une Amélie Moresmo émerge, tant mieux, mais l'association veut aussi promouvoir l'engagement et la solidarité, en initiant par exemple à l'arbitrage.

Une offre sportive plébiscitée par les filles

Après cette première année de fonctionnement à Valence, « le bilan est très positif », promet Patrice Gros, également bénévole au sein du comité Drôme-Ardèche de tennis. « Une vingtaine d'enfants viennent régulièrement à chaque séance. Près de 75 % sont des filles, ce qui est

très bien, parce que beaucoup d'entre elles ne faisaient pas d'activité physique jusque-là. Et on a aussi des retours très positifs de parents, très contents de cette nouvelle offre dans le quartier. » L'association espère « continuer à se développer » dès l'année prochaine, avec de nouvelles actions. Elle envisage aussi la création de différents niveaux selon les classes d'âge.



Pour Fête le mur, le tennis est un moyen d'inculquer des valeurs de solidarité et d'engagement.

